

Premiere mit Schönwalder Gesangsduo

„Unterwegs“ – Silvia Lamprecht lockte den Frühling herbei

BRAWO

VON EGBERT NEUBAUER

2 Sonntag, 21. April 2013

SCHÖNWALDE-DORF. Am vergangenen, ersten sonnig-warmen Samstag im Jahr, zog es viele Havelländer in ihre Gärten, um sich am lang ersehnten Frühlingserwachen zu erfreuen und der geliebten Gartenarbeit zu frönen. Trotzdem folgte eine große Schar von Kunstfreunden der Einladung des Vereins kreativ zur Eröffnung der Ausstellung „Unterwegs“.

Unter diesem Titel zeigt Silvia Lamprecht einen Querschnitt Ihres Schaffens. „Ich habe alles, was frühlinghaft aussieht und was geeignet wäre den Frühling hervorzuzaubern aus meinem Fundus herausgesucht“, erklärte Sie zu ihrer Bildauswahl. Da Sie sich derer magischer Kräfte in Anbetracht des langen Winters nicht sicher sein konnte, holte sie sich Unterstützung aus dem gemischten Chor Schönwalde. Dessen Frontfrauen Kerstin Assmann und Cornelia Starke traten aus diesem Anlass erstmals als Gesangs-Duo auf.

Mit Frühlingssklassikern wie „Der Winter ist vergangen“ und „Jetzt fängt das schöne Frühjahr an“ ersangen sie sich die Gunst der Zuhörer und natürlich des Frühlings. Einige Gäste fingen an mitzusummen, so auch Alina Hoffmann. Sie ist die Enkelin von Silvia Lamprecht und zehn Jahre jung. Mit Zeichnungen und gestalterischen Stoffarbeiten ist sie in der Ausstellung vertreten. Es ist nicht die erste Gemeinschaftsausstellung, bereits 2009 stellte Silvia L. zusammen mit ihrer Tochter Jana in der Dorfstraße aus und ihre Bilder sind auch immer wieder bei den Ausstellungen über die Malreisen des Vereins zu sehen.

Gleich, ob diese Bilder gemalt oder gezeichnet sind, ob sie Stillleben oder Landschaften zei-



Präsentiert Bilder mit Tiefgang: Silvia Lamprecht.

Foto: Neubauer

gen, stets vermag der Betrachter die Lebens- und Malfreude der Künstlerin zu spüren. Silvia Lamprecht wohnt in Schönwalde und malt seit Jahren in der Malgruppe des Vereins kreativ unter der Leitung von Uwe Beckmann. Dieser resümierte treffend: „Gestaltung und Farbgebung vermit-

teln die Stimmung, räumliche Weite öffnet sich und will uns Betrachter einbeziehen. Diese Bilder funktionieren und gefallen ohne Gebrauchsanweisungen.“ Auch Schönwaldes Bürgermeister zeigte sich begeistert, er vermochte es nicht unter den vielen wunderschön eingefangenen

Blumenmotiven nur einen Favoriten zu benennen.

Die Bilder können im Vereinshaus in der Dorfstraße 7 bis zum 20. Mai, jeweils dienstags und mittwochs von 15 bis 17, donnerstags von 15 bis 21 und samstags 10 bis 12 Uhr besichtigt werden.